
  

  

 

No．1624（第 8回） 2022年 10月 26日(水)  点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【地域社会の経済発展】 
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★ 配布  ・幹事報告 №8 ・第4回理事会報告 

         ・3クラブ友好交流会会計報告  

         ・クリスマス家族例会のご案内及び申込書 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介   ・米山奨学生 カンイヒョウ様 

      

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

  新型コロナウイルスオ

ミクロン株対応ワクチン

の接種がはじまっていま

す。新たなワクチンは、オ

ミクロン株に対してこれま

でのワクチンを上回る効

果が期待されています。

新型コロナウイルス感染症は、２年連続で年末年始に感染

者が増えており、季節性インフルエンザとの同時流行も懸念

されています。年末年始を安心して過ごすため、速やかなワ

クチン接種をご検討ください。 

  ３クラブ交流会の際 素晴らしい演奏をして下さった伊佐

津和郎先生より コンサートの案内が届いております。案内

状の一部を紹介しますのでご都合のつく方は参加いただけ

れば幸いです。 

いつも色々とありがとうございます。 

先日はロータリークラブで演奏させていただける機会を

いただき本当にありがとうございました。 

 世の中の動きも色々でしばらくコンサートについては自粛

しておりましたが そろそろ動いても良いかと思い、来る 

１０月３０日(日)に 『ジャズ』 『銀座』 『映画』 をキーワー

ドにした 久しぶりのジャズコンサートを開催することにいた

しました。 

メンバーには県内ファーストコールのミュージシャンを集め

ましたが、今回はドラムに安曇野市出身で現在東京の音大

で修行中の なんと１９歳の若者を加えました。 

お忙しいところ大変恐縮ですが、ぜひ先日のロータリークラ

ブの皆様にもお声がけいただきご来場くだされば幸いです。

どうぞよろしくお願いいたします。 

伊佐津 和郎 

〈会場〉あずみのコチューンチロル（ビレッジ安曇野内） 

〒399-8201 安曇野市豊科南穂高5089-1 

 年末に向けて、色々と行事がありますが、会員諸氏の 

ご協力、ご参加よろしくお願いします。 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（9月18日修正出席率） 

出席者：  7名 

欠席者： 13名 

出席率： 35 ％ 

欠席者 ： 6名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ： 2名 

出席率 ： 81％ 

 

★ ニコニコBOX報告  

笠原： 良い天気が続きますね。今日は商工会の 

ゴルフコンペですが絶好のコンディションです。 

下里： 寒くなりました。カンさん卓話よろしくお願いします。 

三原： カンさん卓話よろしくお願いします。 

小穴： カンさん 本日は楽しみにしています。 

中村： カンさん卓話ご苦労さまです。 

藤森（康）： 寒くても晴天続きの冬を希望しています。 
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髙木： 寒さが増してきました。体に気を付けましょう。 

      カン・イヒョウさんご苦労様です。 

      今年も松茸が届きました。 

〔計7件 11,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 262,000円 

 

 

 

 

 

【 ニコニコBOX 三原会員 】 

 

★本日のプログラム  

 ・米山奨学生卓話  【 韓 亦氷さん 】 

皆さん、こんにちは。私はカ

ンイヒョウと申します。2021

年度ロータリー米山記念奨

学生になることができました。

これはとても嬉しいことです。

あっという間に、奨学生によ

る在学期間も 1 年半になり

ました。今は皆さんに楽しい生活をさせていただいておりま

す。おもに以下のいくつかの方面から述べます。 

 

 韓亦氷（カン イヒョウ）とは〜 

私は現在信州大学総合医理工所属生体医工学専攻の大学

院４年生で、出身は中国の河北県の石家荘市です。私の家

族は夫と娘で構成されています。旦那も信州大学の大学院 

 

生です。私の娘はもう 2 歳になりました。趣味は写真を撮る

ことと旅行です。世話クラブはあずみ野ロータリークラブで

す。私の教育経験については、大学で５年間、専門は口腔医

学です。その後も３年間研究生になりました。その時、医師免

許を取りました，河北医科大学第二病院で 3 年間実習しま

した。それから日本にきて、信州大学の大学院生として勉強

しています。現在は大学院生 4年生で、来年 3月に卒業予

定。今は歯科口腔外科教室と分子医化学教室で勉強してい

ますが、栗田先生と平塚先生はとても優しいです。研究室で、

教授と日本の友達は日本語で交流します。ゆっくりと日本語

で交流できます。  

 

 奨学生としてのこの1年半～ 

ロータリー奨学金の支援があったので、私にもっと多くの機

会を与えて日本を見に行って、生活の中の異なる楽しみを

体験しました。 

冬に友人と白馬に行ってスキーを体験しましたが、スノーボ

ードを使うのは初めてで、何度も転んでやっと習得できまし

た。雪質がサラサラと舞うような雪の上を滑る感触は、思っ

ていたものと違いとても気持ちのいいものでした。最初はス

キーができるか心配だったけどすぐに慣れてうまく滑れるよ

うになりました。天気もよく雪質も景色も最高だった。１日目

は終わりだといわれてもいやで、もう少し滑りたいような気

がしました。日本のスキー場は本当に素晴らしいです。大雪

の感じは本当に素晴らしいです。 

春になり桜が咲いてきたので、お花見に行ってきました。お

花見には様々な楽しみ方があるようです。私は散歩をしなが

ら桜を見るという、ごくごく普通の楽しみ方なのですが、カメ

ラを持って桜を撮ったり、自撮り棒を持って自撮りをしたり、 
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アイスを食べてみたり、走り回ってみたり、色々な人がいまし

た。なぜお花見というイベントは、人の心をウキウキさせるの

でしょうか。とても不思議です。これは私が撮った松本城で

す。とても綺麗でした。松本ここは本当に花で溢れていて、見

るたびに気持ちがすっきりします。 

高速道路を走行中、こんな富士山があらわれると、にぎやか

な車内から「おお～っ」という声が上がって写真撮影が始ま

った。「世界遺産に登録されている富士山を一度、見てみた

いと思ったから」があります。 富士山の美しさは、海外にも

広く知られているのですね。自分の目で見て本当に素晴ら

しかったです。  

この 1年間もたくさんの和食を食べてきましたが、一番好き

な食べものは寿司、天ぷら、鳥の串焼き、本当に美味しかっ

たです。日本料理は高いしお腹いっぱいにならない。食べら

れる中国人にとって、食べ放題は最高であることが多いで

す。時々肉まんや餃子を自分で作ることがありますが、これ

は私の得意料理です。 

生活の中にはいつも感動する瞬間がある。例えば、帰り道に

見た二本の虹、ピンクの夕日、落ちた小鳥、そして満月。でも

他に悩みを持たないことができて、他のプレッシャーもロー

タリーが支えてくれたおかげです。クラブのお世話といえば、

毎月 2 回定例会に出席して、おいしい日本食を食べること

ができて、クラブのさまざまな職業の方々の職業講演を聞

かせていただき、勉強になりました。毎回、クラブに出席する

たび、いつもクラブの皆様は相変わらず暖かいい笑顔で迎

えられ、本当に家族のような感じがします。私たちのクラブに

は私と同じ職業の先輩がたくさんいて、私は彼らに感心して

尊敬して、彼らの経験から自分の成長を助けることができる

ことを望んで、もし将来機会があれば、私も自分の歯科病院

を設立したいです。 

 

 現在の研究～ 

日本留学の成果については、この４年間の努力で医学博士

を取得するつもりです。私の研究は主に 2 つの方面に関連

して、1 つは口腔癌手術境界の研究で、1 つは癌転移前の

環境の研究で、目的はすべて腫瘍転移前に診断と治療を達

成することができて、それによって腫瘍の発生あるいは転移

を抑制することです 

米山奨学金のおかげで、アルバイトの時間を出来るだけ減

らして、学業に専念することができ、無事に研究を順調に進

めることができました。今、私はすでに 2 つの論文を発表し

ました。私は予定通り卒業できると信じています。  

 

 将来はどうですか～ 

大学院生卒業後、青島の病院に就職することにつもり

です。青島はとてもきれいなところで、山東省に位置し

て、沿海都市で、青島は海に面しているため風が強く、

気候は夏は涼しいが、冬は厳しい寒さである。海沿の美

しい景色と、ドイツ風の町並みが残る旧市街など、異国

情緒も漂う、国家歴史文化名城に指定された都市であ

る。一番有名なのは青島ビールといろいろな海鮮があり

ます。皆さんがこれから中国に行くときはぜひこの町に

遊びに行ってほしいです。 

 米山記念奨学金のおかげで、学校の研究と就職活

動を両立することができ、心から感謝を申し上げま

す。  

 ロータリー米山記念奨学会は私にとって、大事な存

在です。これまでの奨学生生活を通して各ロータリ

ークラブでもよく実践されている積極的な交流の大

切さを学び、交流は文化・国境を越え、様々な場面 
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【小穴SAA・髙木プログラム委員長】 

２０２２年１０月１９日（水）大黒屋 

【３委員会合同会議開催】 

《出席者》敬称略 

・会長エレクト 小穴   ・次期幹事  藤森（康） 

・前４代歴代会長 笠原・濵・丸山（慶）・中村 

・次期ガバナー補佐  場々 

・長期計画委員長  三原     ・幹事  下里  

 

で使われ、それらのすべては、「理解」「平和」のもと

に成り立っているのだと強く感じています。これから、 

自分もこの組織のために存在する人間になりたい

と思っています。人と 人、両国との架け橋になれる

ように一生懸命頑張りたいと思います。  

 

【第２６００地区事務所より旗が届きました】 

 

 

 

 

 

 

 


